



"Kuttner plus Zwei"

"Kuttner plus Zwei"

Sarah Kuttner lädt zum Promi-Talk in ZDFneo
Eine Moderatorin und zwei Prominente - das ist "Kuttner plus Zwei". Sarah Kuttner lädt ab Donnerstag, 10. April 2014, 22.45 Uhr, zum Promi-Talk in ZDFneo. Treffpunkt: eine Altbauwohnung in Berlin-Kreuzberg. Sarah ist dabei Gastgeberin und Moderatorin zugleich. Direkt und authentisch kümmert sie sich um ihre Gäste. Sie stößt Themen und mit Champagner an, schmiert Stullen mit den Gästen und stellt viele Fragen - deren Antworten jeder gerne hören möchte - ohne dabei den Gästen zu nahe zu treten.
In der ersten Folge öffnet Sarah Kuttner Hannelore Elsner und Bosse die Wohnungstür und bittet zum Talk. Die Schauspielerin und der Musiker sind sich vorher nicht begegnet, aber es dauert nicht lange, da plaudern sie über Liebeskummer, Leidenschaft und Langeweile. Bosse macht dabei Komplimente: "Du bist ein Ultrafeiger", und Hannelore Elsner verrät, dass Liebeskummer heute noch genauso intensiv ist wie der allererste im Leben.
In weiteren "Kuttner plus Zwei"-Folgen spricht Sarah Kuttner mit Jennifer Weist und Katja Flint, Max Moor und Armin Rohde, Wanja Mues und Judith Holofernes, Jörg Thadeusz und Attila Hildmann, Lars Eidinger und Daniel Josefsohn sowie Dominic Raacke und Joachim Llambi.
Fotos sind erhältlich über die ZDF Presse und Information, Telefon: 06131 - 70-16100, und über <http://pressefoto.zdf.de/presse/kuttnerpluszwei>
 <http://twitter.com/ZDFneo>

ZDF Presse und Information
Internet: presseportal.zdf.de
e-mail: presseportal@zdf.de
Fon: +49 6131 / 70-12121

Pressekontakt

ZDF

55100 Mainz

presseportal@zdf.de

Firmenkontakt

ZDF

55100 Mainz

presseportal@zdf.de

Das Zweite Deutsche Fernsehen (ZDF) ist eine der größten öffentlich-rechtlichen Sendeanstalten Europas mit Sitz in der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt Mainz. Gemeinsam mit den in der ARD zusammengeschlossenen Landesrundfunkanstalten und dem Deutschlandradio bildet das ZDF den öffentlich-rechtlichen Rundfunk in Deutschland. Das ZDF startete mit ca. 2.200 fest angestellten Mitarbeitern und hat heute ca. 3.600 Mitarbeiter.